



## **Réunion du métropolite Hilarion avec l'ambassadeur de Serbie en Russie**

Le 13 octobre 2020, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarchat de Moscou, a reçu l'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de Serbie en Russie, Miroslav Lazanski.

L'archiprêtre Serge Zvonariov, secrétaire du DREE chargé des relations avec l'étranger lointain, et Maria Radovic, assistance de l'ambassadeur serbe, participaient à la rencontre.

L'archipasteur a chaleureusement souhaité la bienvenue à son visiteur dans les locaux de l'institution synodale responsable des contacts de l'Église russe avec l'extérieur. M. Lazanski a remercié le métropolite Hilarion de l'avoir reçu.

Les participants sont revenus sur les liens historiquement étroits entre les Églises orthodoxes russe et serbe, ainsi qu'entre les deux nations.

Le métropolite Hilarion et M. Lazanski ont discuté de la fin des travaux d'ornementation de la cathédrale Saint-Sabas de Belgrade.

Ils ont aussi parlé de la situation des églises et des monastères orthodoxes antiques du Kosovo.

Mgr Hilarion a assuré son hôte qu'il était prêt à développer des rapports constructifs avec la mission diplomatique serbe à Moscou.

Des cadeaux ont été échangés à la fin de la rencontre.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45345/>